



GETTY IMAGES

L'Allemagne construit des satellites espions et des lasers

- Daniel Greene
- [13/02/2026](#)

L'Allemagne prévoit de construire un nouveau réseau de satellites espions, ainsi que des avions spatiaux et des lasers offensifs, a annoncé le 3 février le chef du commandement spatial allemand, le général de division Michael Traut. Les investissements prévus font partie d'un plan de dépenses spatiales militaires de 41 milliards de dollars visant à contrer les menaces de la Russie et de la Chine en orbite.

Évolution de la technologie satellitaire : Au cours des prochaines années, l'Allemagne va construire une nouvelle constellation en orbite basse, composée de plus de 100 satellites militaires, destinés à accélérer les communications et surveiller les lancements de missiles.

Systèmes antisatellites : L'Allemagne souhaite également développer des technologies permettant de neutraliser des satellites à l'aide de lasers, le brouillage des signaux, et le ciblage des stations de contrôle au sol, ainsi que de petits « satellites inspecteurs » très agiles qui peuvent surveiller de près les satellites d'autres pays. La Chine, la Russie et les États-Unis ont déjà déployé de tels satellites.

La technologie de la guerre spatiale est une priorité pour les puissances mondiales, y compris l'Allemagne. Le 25 septembre, le ministre de la défense Boris Pistorius a lancé un avertissement : « Les réseaux satellitaires sont désormais le talon d'Achille des sociétés modernes. »

Prophétie biblique : Depuis les années 1990, Gerald Flurry qualifie de « talon d'Achille » la forte dépendance stratégique et militaire à l'égard des technologies informatiques. « La dépendance informatique est le talon d'Achille du monde occidental », écrivait-il en 1992, « et d'ici quelques années, cette faiblesse pourrait être mise à rude épreuve ».

Dans « [Le talon d'Achille des États-Unis — et l'Allemagne](#) », M. Flurry écrit que la Bible prévoit la dépendance technologique et ses dangers, citant Ezéchiel 7 : 14 : « On sonne de la trompette, tout est prêt, mais personne ne marche au combat ; car ma fureur éclate contre toute leur multitude. » Il a expliqué que cette prophétie fait référence aux Assyriens modernes (l'Allemagne) qui joueront un rôle dans la mise hors service des technologies militaires des descendants modernes d'Israël (principalement les États-Unis, la Grande-Bretagne et Israël). La réalisation de cette prophétie impliquera probablement la désactivation des satellites américains, une capacité que l'Allemagne est en train de développer.